

Chronique sur la gestion des risques financiers

Martin Boyer

Volume 72, numéro 4, 2005

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1107090ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1107090ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Faculté des sciences de l'administration, Université Laval

ISSN

1705-7299 (imprimé)

2371-4913 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Boyer, M. (2005). Chronique sur la gestion des risques financiers. *Assurances et gestion des risques / Insurance and Risk Management*, 72(4), 729–729.
<https://doi.org/10.7202/1107090ar>

Assurances et gestion des risques, vol. 72(4), janvier 2005, 729-750
Insurance and Risk Management, vol. 72(4), January 2005, 729-750

Gestion des risques financiers
sous la responsabilité de Martin Boyer

**CHRONIQUE SUR LA GESTION DES RISQUES
FINANCIERS**

par Martin Boyer

Lors de la première chronique sur la gestion des risques financiers, j'ai présenté un plan de travail pour les douze prochains numéros. La chronique du présent numéro et du prochain numéro ne cadre pas dans ce plan de travail. Ce sont des chroniques que j'appelle « hors série ». Ces deux chroniques sont des reproductions d'un article écrit par Jean-Pierre Frénois, professeur agrégé à HEC Montréal, et publié dans la Revue Gestion à l'hiver 2001. Cet article intitulé « L'analyse du risque dans les décisions financières » a remporté le prestigieux prix Guy-Charette en 2001 sous la rubrique « Meilleur article de la revue Gestion ».

Nous reproduisons cet article avec la permission de l'auteur et de la revue Gestion dans notre chronique sur les risques financiers puisque la démarche présentée par Jean-Pierre Frénois demeure celle qui reflète le mieux le processus d'identification et d'analyse des risques financiers d'une entreprise. Nous reproduisons l'article de Jean-Pierre Frénois en deux parties. Dans le présent numéro nous présentons la démarche à proprement parler, alors que dans le prochain numéro nous présenterons l'analyse des résultats de la démarche.